

Fedepalma se une al proyecto Cartas de la Persistencia

Con motivo de la designación de Bogotá como Capital Mundial del Libro 2007, la Biblioteca Luis Ángel Arango del Banco de la República desarrollará un proyecto que busca promover la escritura mediante una invitación a los colombianos a escribir cartas que respondan la pregunta ¿cómo se cultiva la persistencia para seguir viviendo en Colombia a pesar de la adversidad?

La convocatoria se hará llegar a diferentes poblaciones del país por medio de las diversas redes que tienen acceso y trabajan con comunidades afectadas por la violencia, medios de comunicación, red de bibliotecas, entre otros.

Esta convocatoria estará abierta al público del 12 de abril al 12 de julio de 2007 y en el marco del lanzamiento de Bogotá Capital Mundial del Libro 2007 en la Feria del Libro, se proyecta exhibir las primeras cartas que se reciban como presentación del proyecto.

Estas cartas serán recibidas por un grupo de curadores que seleccionarán algunas para divulgarlas en los medios de comunicación que se unan al proyecto y por las redes electrónicas de las entidades participantes.

El manejo técnico estará a cargo del Instituto Pensar de la Pontificia Universidad Javeriana, que se encargará de

catalogarlas y almacenarlas, como parte de su archivo histórico de cartas de guerra.

Para el cierre de Bogotá Capital Mundial del Libro, en abril de 2008, se exhibirán las cartas dentro de un guión museográfico en la Feria del Libro y en diversos parques públicos de la ciudad.

Convocatoria

El propósito es que las personas escriban una carta sobre cómo ha enfrentado la adversidad. Escríbale a quien ya no está, a quien está lejos, a quien no quiera escucharle o a un desconocido. Igualmente puede contarle a los hijos cómo tener esperanza a pesar de la violencia o mostrar cómo ha hecho para continuar soñando en un mañana.

La carta debe tener una extensión máxima de tres páginas y pueden ser escritas en computador o a mano, con dibujos, recortes, fotografías y todo lo que considere importante para la historia. Invitamos a los palmeros para que participen en esta convocatoria y escriban su historia de vida.

Las cartas se recibirán en: Servientrega (oficinas en todo el país), Banco de la República de su ciudad, Biblioteca Luis Ángel Arango en Bogotá (Punto de información) o en el correo electrónico cartaspersistencia@gmail.com 

Asamblea del Fondo de Empleados de Fedepalma

El pasado 16 de marzo se realizó la XII Asamblea General de Asociados del Fondo de Empleados de Fedepalma, donde se dieron a conocer los resultados positivos que se alcanzaron en 2006, año que caracterizó por la renovada consolidación social y financiera y donde el número de asociados creció 7% y se alcanzó un excedente económico para invertir en 2007 en los diferentes programas.

Durante la asamblea se hizo un reconocimiento a los diez años de permanencia en el Fondo de Fernando Pardo, de Cenipalma, y de Charles Siolo, de C.I. Acepalma.

Igualmente se destacó que no existe ningún requerimiento por parte de los entes de control gubernamental y administrativo y se reiteró que "la unión hace la fuerza" por lo

que se necesita seguir contando con el apoyo y colaboración de todos los asociados.

Además, se eligió la junta directiva y el Comité de Control Social, para el periodo 2007. 

